

## Ausflugstipp Burg Hohentwiel

In der Bodenseeregion hatten wir einen tollen Tag mit den Kindern auf der Festungsruine Burg Hohentwiel. Der Anstieg war nicht ohne, aber es hat sich gelohnt! Fantastischer Ausblick auf die Hegaulandschaft, den Bodensee und die Alpen. FÃ¼r die Kinder gab es viel zu erkunden, vor allem auch unterirdisch und spannend war auch die gedankliche Reise zu den Rittern von damals! Absolut empfehlenswert! Mehr Infos auf [www.festungsruine-hohentwiel.de](http://www.festungsruine-hohentwiel.de)

Liebe GrÃ¼ÃŸe und einen schÃ¶nen Mai!

Andrea & Rainer

8. Mai 2014